

Les nouveaux locaux de la mission locale d'Epinal accueillent le Comité de pilotage départemental 2017 de la Garantie jeunes

Le 6 juillet 2017, Le Préfet des Vosges a présidé le **Comité de pilotage départemental 2017 de la Garantie jeunes** dans les nouveaux locaux de la mission locale du bassin d'emploi d'Epinal.

A cette occasion, ont été présentés le **bilan qualitatif et quantitatif de l'expérimentation** du dispositif dans le département des Vosges (novembre 2013 à fin décembre 2016), les évolutions et perspectives liées à la généralisation de cette mesure à l'ensemble du territoire national depuis le 1^{er} janvier 2017.

Les quatre missions locales vosgiennes ont valorisé certaines de leurs actions mises en œuvre, telles que des visites d'entreprises, des rencontres culturelles, la participation hebdomadaire à une émission de radio, et des pratiques d'initiation sportive. Elles ont également partagé le travail qu'elles mènent en commun, à quatre depuis 2016, et celui à venir pour 2017.

Trois jeunes ont témoigné de leur parcours : avant leur accompagnement dans la Garantie jeunes, pendant la Garantie jeunes et ce qu'ils sont devenus suite à leur passage dans le dispositif.

Quelques données à retenir durant ces 3 années :

- 1572 jeunes entrés, quasiment autant de femmes que d'hommes
- Les ¾ disposant d'un niveau V et infra à l'entrée
- Plus de 5000 mesures immersion/emploi/formation mobilisées pendant le parcours
- 52% de sorties positives pour les jeunes sortis du dispositif le 31/12/2016



L'inauguration des nouveaux locaux de la mission locale a constitué le second évènement de cette matinée.

L'ensemble des conseillers de la mission locale sont désormais situés en un seul et même lieu :
Au 5 Chemin de la Belle au Bois Dormant à Epinal.

